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令和４年８月２日 環境生活委員会 開催状況

開催年月日 令和４年８月２日（火）

質 問 者 民主･道民連合 高橋 亨 委員

質 問 要 旨 答 弁 要 旨

今の道見委員と理事者のやりとりを聞いておりまし （理事者側から発言なし）

た。

この百年記念塔については、この間数度、この委員

会でも議論されてまいりました。その都度、どちらか

というと平行線をたどっている。一方では７月にもう

入札が終わって、８月には仮契約がなされるというス

ケジュールになっているわけで、今後は道見委員の方

で別の場での議論という話しもされましたけれども、

これはどこまで行っても平行線のように、私は委員と

して感じるわけです。

したがって、そういう思いが強いのであれば、解体

をするのか、維持管理をするのかの問題について、こ

ういう切迫している状況でありますから、逆に司法の

場で差し止め請求をかけていく、ということをすると

いうのも、ひとつの考え方ではないかと思っておりま

すので、それを意見として言わせていただきます。


